

Pressemitteilung

Planspiel Börse Tagteam 2 erreicht bundesweit Platz 3

Bei Europas größtem Börsenspiel haben auch 1.350 Gruppen mit Auszubildenden zahlreicher Sparkassen aus ganz Deutschland teilgenommen. Die „Jungbörsianer“ konnten sich mit den Chancen und Risiken des Wertpapierhandels befassen und nach dem Prinzip „Learning by doing“ erste Grundkenntnisse an den Kapitalmärkten gewinnen.

Unter dem Gruppennamen „Tagteam 2“ tätigten die beiden Junganleger Nicolas Lehner und Antonio Mesoraca insgesamt 59 Aufträge. Mit einem fiktiven Startkapital von 50.000 Euro konnten sie aus 175 handelbaren Wertpapieren auswählen. Viele der gekauften Papiere legten im Spielzeitraum deutlich zu und so sicherten sich die beiden Auszubildenden mit einem Depotendstand von über 62.000 Euro deutschlandweit den 3. Platz im spielerischen Wettbewerb.

Aufgrund der aktuellen Corona-Lage wurde eine deutschlandweite Siegerehrung an der Börse Frankfurt abgesagt. So überreichte Vorstandsvorsitzender Joachim Sommer nun dem erfolgreichen Team die bundesweite Prämie mit Urkunden. Als zusätzliche Anerkennung erhielten die beiden Nachwuchsbörsianer Gutscheine des Gewandhauses Gruber. „Wir freuen uns sehr über die herausragende Leistung unserer beiden Kollegen. Unsere Auszubildenden nehmen schon seit vielen Jahren in Teams am Planspiel Börse teil und sammeln damit wertvolle Erfahrung im Umgang mit Wertpapieren“, so Sommer.



v. l. n. r.: Gewinner Nicolas Lehner, Ausbildungsleiterin Claudia Reimann, Vorstandsvorsitzender Joachim Sommer, Gewinner Antonio Mesoraca